

ふうせん君 花盛り 245号

抗酸化工法を
あそび隊
ニュース

(有さんらしいす様からの報告です)

お世話になります。お客様から使
ての報告がありました

深遠スプレー到着しました。早速頭
に2プッシュして、軽々サージした
ところ、スリリしい感じでした。顔
に1プッシュしたところ、花粉病の目

かゆみが軽減し、鼻の通りが良くな
り快適です。ですが、両頬の皮膚が
敏感で、少しヒリヒリします。後日
連絡あり・みじやかに混ぜて快適に
使っています。

M O様

深遠が届きまして早速使ってみまし
た。ちょうど4歳の子供が軽微喘息
発作が起きていましたので、吸入器に
入れて吸入してみました。白ぼか
た顔色が赤みがさしてきて、少しじ
んましが出ましたが、本人も元
気！と言って、その後けるとしてい
ます。いつもはそのまま再発作にい
くが、軽々ままでも長引くかという
感でしたので、えうとう感じまし
た。薬の副作用に苦しむことなく
本物の吸入の薬より断然効いたので
びくりしました。アレルギー性鼻炎
もあるので、随時使っていくと思ひ
ます。いい商品をありがとうございます
ます。

もさ様

深遠スプレーを目につけるといいと聞
き一吹きしました。それまで気に
なっていた飛蚊症がなくなり快適で
す。最初は時々けいきましたが、今
はつけるの忘れるくらいです。

K W様

宮城県 O E様からの報告です。

Sさんのお母様 後遺症は無く退院
出来たものの、認知症状が少し出
て来て、要介護と認定されたとい
うのでした。いつもはご主人と自宅の
介護なのですが、ある日ご主人が出
張となるので、ショートステイ頼んだ
そうです。その準備中に、深遠ス
プレーも入れたんだと話してくれ
たSさん、介護先に説明難いから
「これおまじないです。夜寝る前に
スプレーしてあげてください。ってお
願したんだよ」って教えてくれま
した。その後、以前入院の時出たせん
妄は、初めての1週間のショートステ
イでも何も問題無く過して助か
たとの事でした。

お陰様で私なりに少しずつです
が、抗酸化商品ゆ輪が広がって来い
て皆さん喜んでリピーターになっ
ています。私自身もブログの名前はな
りますが勝手に思いつくままの使用方
法で使わせていただき、介護や家族
の健康維持、家事や、家庭菜園と活

法で使わせていただき、介護や家族
の健康維持、家事や、家庭菜園と活

躍させて頂き、とても助かっていま
す。

母は冬場、転んでまた腰を痛めてし
ましたが、湿布薬に、痛快と深
遠スプレー混ぜた物を塗って使用す
る事で完治してくれて、介助付きで

はありますが、一人で歩いてくれる
ようになてくれました。ケケマネシ
ヤーからも、今まで、圧迫骨折から始
まり、誤嚥性肺炎、そしてまた今回
とその度復活する母に驚かされていま
す。本当に有り難い商品に出会えた
と感謝しかありません。また、今回
の記事の方が眠れなかと話していた
方に、深遠スプレー勧めてくれたそ
うでとても眠れるようになて喜ば
れたと教えていただきました。

神奈川県 Y K様からの報告です。

抗酸化溶液活用製品を使用していま
す。抗酸化溶液は、意志や意識がある
よう、その場の環境が最良になる
ように整えてくれるようです。プラ
ズマイナズ。中心、中庸、調和
バランス。原因「人間も心を入れ換
えて、抗酸化溶液のようにになりな
さい」と言われているように感じます。
今後ともよろしくお願致します。

今後ともよろしくお願致します。

今、深遠シリーズが注目されて来てお
ります。特に「ニキアを爪、手足に
塗ること、手足がとても暖かくなり
血流の改善が即座に感じられつけた
方々から驚きの声が上がります。爪で
簡単にこのような体験ができること自
体が今までのことですね。冷え性の
方、血流の悪方は是非体感していただ
きたいですね。ちた爪、このような驚
きの体験ができるということは、抗酸
化の空間に自分の身を置くことで、ど
れだけの癒しになるかは想像できます
よね。人間1日12〜130ギクグラムの
空気を取り入れる(食)。これは食
事の比ではなことは明らか。この空気
がバランスの取れた(善玉菌優位環境)
空気であれば、病気のな、次元で生か
されることが実現可能になてくるこ
とにながります。病気の方は深遠の
吸入シリーズ、深遠スプレーを蒸留し
たもので血液に直接入れることでより
早く血流の改善が図れると思っていま
す。また、千葉県のS Mさんから電球
型超音波加湿器が送られてきた。10
00円くらいで手に入る優れもの。セラ
ミックの水に10パーセントの深遠を入
れ吸入の代用になりそうな感じで、今
テストをしています。

テストをしています。

